

TINJAUAN PERUBAHAN PEMAKAIAN SABA DALAM TATA LAKSANA ASMA

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**FARIDA BR PAKPAHAN
1810188**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas kesehatan, penyertaan, dan kasihNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah (KTI) yang berjudul “Tinjauan Perubahan Strategi Tata laksana Asma Menurut Protokol GINA 2019” dengan baik dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini tentunya tidak jarang dijumpai adanya halangan, dan rintangan, namun dengan bantuan berbagai pihak secara langsung maupun tidak langsung, Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Imelda, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing I yang telah sabar dalam membimbing dan mengarahkan penulis, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Dani, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing II yang telah membantu dalam membimbing dan mengarahkan, serta memberi dukungan kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Kedua orang tua tercinta, dan adik-adik yang telah memberikan doa, semangat dan mendukung baik secara materi maupun moril kepada penulis.
4. Rekan seperjuangan penulis dalam menyelesaikan KTI : Mikael dio, Christin Mathilda, Aulia Chairani, Kasandra Indriani, Cindy Margaret, dan Fayola Sandricka Ahas yang telah memberikan dukungan dan saran kepada penulis dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Pihak-pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, dukungan, dan saran kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai dengan baik. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberi manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang Kedokteran.

Bandung, Desember 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Farida Br Pakpahan', written in a cursive style with a horizontal line extending to the right.

Farida Br Pakpahan